

# Jérôme Chappuis a rejoint Indalo Space

TRAVEL INSIDE - 13.01.2023

**Au sein du TO fribourgeois, il partage la responsabilité de la production des Caraïbes, de l'océan Indien et de la Polynésie avec Hervé Perritaz.**



*A l'arrière-plan depuis la gauche Chantal Aeby, Hervé Perritaz, Gallia Savoy et Anaïs Baumbach; devant Robert Willemin, David Léchot, Emma Aeby, Sonia Ortega et Jérôme Chappuis - manque John Albanis, délégué de vente commun à Indalo et Circuits du Monde. Copyright: Indalo*

Indalo Space se renforce: Jérôme Chappuis a rejoint l'équipe du spécialiste fribourgeois au début du mois de janvier et partagera avec Hervé Perritaz la supervision des destinations tropicales qu'il maîtrise parfaitement, à savoir les Caraïbes, l'océan Indien et la Polynésie française.

Après son apprentissage en août 2000 au sein l'entreprise de Patrick Bourdain alors active sous les marques Départ Antilles et Départ Océan Indien, Jérôme Chappuis était demeuré fidèle à Départ Voyages jusqu'en décembre 2020 et avait ensuite rejoint Tourisme Pour Tous en juin 2021 en tant que Product Manager pour les Mers du Sud et l'océan Indien.

Pour Indalo Space, l'année 2023 est aussi celle du renouveau: outre ce renfort, l'agence sise au numéro 74 de la rue de Lausanne, à Fribourg, a subi un lifting complet en fin d'année passée. Et en termes de production, le tour-opérateur planchera prochainement sur la refonte de son catalogue. Dixit David Léchot, directeur et administrateur de l'entreprise.

(DS)

